
 
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

令和３年第４回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

谷口 鈴男 

 

新庁舎等建設計画について 

①御嵩町の事務所の位置を定める条例改正の予定は 

②御嵩町役場新庁舎等建設の是非を住民投票により問う考えは 

（町長） 

（総務部長） 

 

２ 

 

清水 亮太 

 

ＩＣＴを活用した教育について 

①ＩＣＴを活用した教育の現況は 

②教職員の方々への研修状況は 

③ＩＣＴを活用した教育の課題と対策は 

④ＩＣＴを活用した教育の将来像は 

⑤ネットリテラシー教育への取り組みは 

（教育長） 

 

３ 

 

福井 俊雄 

 

新庁舎等建設計画の財政計画と建設計画見直しについて 

①新庁舎等建設や伏見小学校大規模改造等ビッグプロジェクト

の想定される事業費はいくらになるのか 

②新庁舎等建設完成後、健全な行財政が運営されていく見通し

についての考察は 

③新庁舎等建設計画の抜本的な見直しと町民アンケートを実施

する考えは 

（町長） 

 

４ 

 

伏屋 光幸 

 

伏見小学校校舎大規模改造の早期実現について 

①令和４年度新入生保護者への教頭説明について 

②ＰＴＡ本部役員・運営委員役員への大規模改造説明について 

③ＰＴＡ本部役員・運営委員役員が新たな署名活動について 

④嘆願書の受け取り後の文書にての回答がないのは何故か 

（教育長） 



 
 

 

 

 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

５ 

 

奥 村 悟 

 

（一問一答方式） 

１．伏見小学校校舎大規模改造について 

①伏見小学校校舎大規模改造早期実現を求める嘆願書の署名者

の願いをどう受け止めているか 

②町民の関心は高いため、丁寧な説明をすべきと思うがどう対

応されるのか 

（町長） 

 

２．ごみ出し困難な高齢者への支援について 

①ちょこっと支えあいサポーター制度の活動状況と課題は 

②高齢者のごみ出しを支援する制度を確立できないか。町の見

解を伺う 

（民生部長） 

 

６ 

 

岡本 隆子 

 

（一問一答方式） 

１．リニア工事による要対策土の町有地への受け入れについて 

－町民の不安と疑問への対応と可児川汚染等の懸念－ 

①要対策土を受け入れる根拠となった専門家の科学的見解は 

②町民の不安と疑問への対応 

③可児川の汚染、崩落、洪水、地下水汚染、枯渇の懸念 

（町長） 

 

２．町の重要施策について町民に情報は伝わっているか 

①定期的な記者会見を開催をしたらどうか 

（町長） 

 

７ 

 

 

 

大沢まり子 

 

地域猫活動への支援について 

①飼い主のいない猫の苦情に対する担当課の対応は 

②対応策への見解は 

③「さくら猫不妊手術の行政枠」に対する見解は 

 

（民生部長） 

 


